



Islallana estrena su Mirador Puerta de Cameros

La pasada primavera se inauguraba el Mirador Puerta de Cameros, una nueva infraestructura turística y de interpretación ambiental con la que los ayuntamientos de Nalda e Islallana quieren potenciar el uso y disfrute de su valioso entorno natural por parte de vecinos y visitantes.

El mirador se sitúa en lo alto de Islallana, a los pies de la denominada "Puerta de Cameros", acceso natural a la sierra del mismo nombre, y ofrece unas vistas "privilegiadas" al Valle del Iregua y al entorno de las Peñas.

En el mirador se han colocado señales y paneles informativos para que los visitantes puedan conocer los recursos naturales del entorno: la fauna que habita las Peñas, hogar de aves rupícolas entre las que destaca el buitre leonado; la importancia del río Iregua; y también descubrir restos de hábitats rupestres cuyos orígenes se pierden en el tiempo. ■



Ecoembes trae a La Rioja el primer laboratorio de Economía Circular de Europa

Ecoembes, la organización que cuida del medio ambiente a través del reciclaje y el ecodiseño de los envases en España, inauguró el pasado mes de mayo en Logroño el primer Laboratorio de Economía Circular de Europa. El centro liderará la investigación, la innovación y la promoción de cambios en las prácticas en el ámbito de los envases y su posterior reciclado, cerrando así el ciclo de vida útil de los productos, y aspira a convertirse en un referente internacional al ser el único especializado en esta materia.

Con este laboratorio, que supone una inversión cercana a los 10 millones de euros, La Rioja se convertirá en un entorno de experimentación a escala real para validar los desarrollos ideados en el centro. La nuestra es una región de referencia en el cuidado del medio ambiente, que se encuentra desde hace años en los primeros puestos en cuanto a recogida selectiva de residuos. El centro conlleva además la creación de 40 puestos de trabajo de forma directa y otros 200 a través de incubadoras en red. ■



Los municipios del Valle del Cidacos celebran la XVI Marcha por la Vía Verde

Un año más los municipios del Valle del Cidacos se volvieron a unir en una jornada de hermandad que busca dar a conocer a los participantes los atractivos naturales de esta zona de La Rioja y en la que se dan cita naturaleza, turismo, deporte y convivencia. La tradicional marcha por la Vía Verde del Cidacos, que este año llegó a su XVI edición, se celebró el 13 de mayo. En esta ocasión, la localidad de Arnedillo fue el punto de partida de un recorrido de 34,5 kilómetros por el valle hasta Calahorra.

Los ayuntamientos de Calahorra, Arnedo, Autol, Herce, Santa Eulalia, Arnedillo y Préjano organizan esta cita en la que colabora también la Dirección General de Medio Natural del Gobierno de La Rioja, Cruz Roja, Eroski y el Club Calagurris.



La Vía Verde del Cidacos y Préjano forma parte de la Red de Senderos del Gobierno de La Rioja, que se encarga de la gestión y mantenimiento de este camino a lo largo de todo el año, y de manera especial en las semanas previas a esta importante cita que en los últimos años ha reunido a una media de entre 800 y 900 personas. ■